Bollvar a los constituyentes de Colombia: Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaro : que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manan iat abundante de las beadiciones del cielo.

De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

GORREONAGONA

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy dificil, mientras estos países sean católicos.

> ROOSEVELT Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartn G. | Officina: 150 yaras al Sur del

Suscrición mensual @ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA JUEVES 7 DE JULIO DE 1927

Número 2598

MASAYCK, PRESIDENTE PERPETUO DE CHECOESLOVAQUIA

El Rey Fernando de Rumania otra vez al borde del sepulcro

Masaryck ocupará a perpetuidaa en su país la Presidencia

Washington.=La Legación de la República Checoeslovaca tiene la impresión de que ya la nueva nacionalidad se ha consolidado con carácter definitivo, demostrándolo la reelección del Presidente de la Republica, Masaryck, por un periodo adicional de siete años.

Se concede gran significación al hecho de que la reelección de Masaryck se debiera no sólo a los votos de los par. tidos checoesiovacos, sino tam bién a los que encierran las agrupaciones parlamentarias alemanas y húngaras, oponiéndose tan sólo una pequeña minoria comunista. La Legación entiende que el pueblo está satisfecho de la actuación de la actual Presidente pues en los siete años de su mando el país se ha reconstruído rápidamente tanto industrial como económicamente.

Como la Constitución de Checoeslovaquia no prohibe la reelección bajo ninguno de sus aspectos, se tiene entendido que M:saryck proseguirá sien. do el Presidente durante todo el resto de su vida. En la actualidad tiene setenta y siete años de edad.

Temese de un momento a otro la muerte de Fernando de Rumania

Londres.-El corresponsal de Reuter en Bucarest telegrafia que el estado de salud del Rey Fernando de Rumania "es tan crítico que el desenlance fatal parece ser cuestión de solo unos días."

El pahellon de Cuha en la Exposición de Sevilla, des año 1928

Sevilla.=Se reunió la comisión organizadora de la Expoen esta ciudad. En este acto se dió cuenta de una comunicación del Gobierno de Cuba trasmitida por conducto del Embajador doctor Mario Garcia Kohly, por la cual se conceden \$ 5.000 para construirun pabellón con carácter permanente.

La Burogracia Española

Madrid.-La comisión encargada de la reforma del reglamento del servicio civil en España, se encuentra estudiando los proyectos por los cualas se propone el Gobierno numerosas reformas que juzga oportunas para hacer más eficaz y económica la burocracia nacional, economizando grandes gastos al país. Los estudios que se hacen son intensísimos, habiéndose preparado en las reuniones de estos últimos días algunos proyectos que han sido sometidos al Ministro Aunos, con objeto de que oportunamente formule las correspondientes ponencias.

Según parece muchos de los proyectos que ahora considera la comisión serán sometidos a la Asamblea Nacional Consultiva para su examen, conforme anunciara recientemente el general Primo de Rivera al indicar en una nota oficiosa cuál ha de ser la labor que va a desarrollar la misma.

España, con un magnifico, esfuerzo, se coloca de un salto en primera fila como constructora de aviones

Madrid. = España entera celebró su emancipación de los fabricantes de aeroplanos extranjeros y se colocó de un solo salto en las primeras filas de lasgrandes potenciasaéreas cuando en presencia del Rey Don Alfonso, del Primer Ministro General Primo de Rivera y de las más altas personalidades de la Corte y del Ejército, fueron bautizados 120 nuevos aeroplanos que acaban de construirse en fábricas españolas.

Dichos aeroplanos representan varios años de esfuerzo y producción en las diferentes fábricas españolas.

La ceremonia religiosa fué presidida por el Patriarca de las Indias, mientras que dos sición Ibero-Americana de Se- hijas del Rey y dos hijas del villa que se celebrará en 1928 - Marqués de Estella con otras altas damas de la nobleza, actuaban como madrinas de los nuevos escuadrones.

Aunque no se ha hecho público el nuevo plan, se ha declarado, sin embargo, que desde mañana entrarán en funciones cinco escuadrones de nueve aeroplanos cada uno.

Hasta ahora el Departamento Aéreo contaba cuatrocientas unidades en servicio activo, con oficiales y pilotos que han tenido un entrenamiento casi constante en los campos de batalla de Marruecos. Se cuenta además con media docena de bien organizadas fábricas y con varias grandes escuelas de aviación, por lo que Espana puede ser admirada como uno de los más grandes factores en la distribución de la potencia aérea del porvenir.

La ceremonia se efectúo un día después que se hizo pública oficialmente la noticia de que los aviadores españoles en un raid efectuado la primera semana de junio, mataron un

cabecilla rebelde marroquí y a varios de sus lugartenientes.

Uno de los escurdrones que entran en funciones consiste en aparatos unipersonales, dotados de motores hispanosuiza de trescientos caballos de fuer-

Otro es de biplanos de combate provistos de los mismos motores y un tercero de aeroplanos exploradores con motores Fiat de trescientos y motores Rolis Royce; de tresientos setenta caballos de fuerza.

Por último, dos escuadrones destinados al aprendizaje de del Ministerio de Aviación relos pilotos.

En la construcción de estos aparatos han cooperado por igual la habilidad industrial

y el genio españoles. En la construcción en uno solo de estos aparatos, fueron necesarios muchos experimentos siguiendo los planes del Capitán Bada.

En los aeroplanos de combate se puede operar con cuatro ametralladoras distintas.

Al iniciar la ceremonia. el Rey revistó los aeroplanos.

Seguidamente el Patriarca de las Indias entregó las medallas del Trabajo a varios obreros.

Después que los funcionarios vistaron los aparatos, tres escuadrones se lanzaron al espacio y realizaron todo género de maniobras,

El matrimonio

Merced a una abominable ignorancia de los principios científicos fundamentales, el matrimonio lejos de ser un jardin de selección de la especie, es un pantano lleno de miasmas insalubres, bordeado de flores viciosas o envenenadas. Todos los que van al matrimonio se preo cupan de sus accidentes frívolos, sin llegar a las cuestiones trascendentales.

La mujer averigua si el prometido es rico, si tiene posición social y a lo sumo, si es honrado y si tiene talento. El hombre busca novia hermosa, rica o aristócrata.

No es ya el amor el nino ciego de los antiguos poetas, si no un viejo empedernido y vicioso que se casa, al fin, por conveniencia o por cálculo. Un "torpe positiv smo", una ignorancia brutal presiden a la mayor parte de los matrimonios.

La belleza se casa con el dinero, la juventud se junta con la vejez. Llega la fecha de la generación y esos temperamentos, esas fuerzas, esas disposiciones, esos desequilibrios, esos gérmenes morbosos,

funden, se exacerban y es' tallan, sembrando el mundo de epilépticos, tuberculosos, degenerados, carne triste de la patología, galeote del manicomio y del hospital, que nutre con saugre de lágrimas el pesi mismo de nuestras sociedades corrompidas.

RICARDO LEÓN

De la Real Academia Española.

Fiesta religiosa de los obreros de los talleres del Pacifico

Día 10 de julio (segundo domin' go). Misa de Comunión para los obreros en La Dolorosa, a las 6 a. m. A las 9 a. m. Misa solemne con orquesta y Sermón en los Talleres del Pacífico. Por la tarde, a las 6, Rosario solemue y conferencia para los obreros.

PALMARES

La fiesta celebrada en honor del Sagrado Corazón el día 24 fué solemnisima y el número de comuniones de ese dia (1417) es la mejor prueba de lo bien organizado que está el Apostolado de la Oración en la parroquia.

Entronizaciones del S. Corazón de Jesús

Durante el mes de junio fué entronizado el Corazón de Jesús en 55 casas de la parroquia de La Dolorosa y el domingo pasado 71 y todas fueron presididas por el R. P. Luis Arenas, ciento veintiseis familias que se han ofrecido al Sagrado Corazón de Jesús.

Losejerciciosespirituales de las Madres Católicas

Durante la semana última hicieron sus ejereicios espirituales las Madres Católicas de Sión.

Fueron predicados por el Excelentísimo Sr. Arzobispo Dr. Castro, con dos pláticas diarias, en las cuales desarrolló con la sugestiva facilidad de expresión que le es peculiar, temas relativos a la acción de la mujer en el hogar y en las otras actividades de la vida social y la piedad.

Asistieron como promedio 100 señoras, las cuales recibieron en la mañana del domingo la Santa Comunión como digno remate de aquel retiro espiritual.

El mismo día se procedió, conforme lo previenen los estatutos a la elección de la directiva para el nuevo período, resultando integrada por las mismas dignisimas damas que servían la anterior, hecho que pone de relieve que su labor durante el año último ha sido fructuosa y laudable.

Nuestro diario tiene a muy altísima honra el presentarles sus congratulaciones.

DE HEREDIA

Fiesta al Señor de Misericordias

El domingo 10 de este mes, se celebrará en esta ciudad la fiesta del Señor de misericordias, fiesta que se celebrará con mucha solemuidad y pompa, habiendo la vispera derroche de pólvora y música. Las misas y rosarios, serán muy solemnes con orquesta y voces, y los sermones están a cargo de los conocidos y buenos oradores presbo. don Abel Castillo, cura de San Pablo de Heredía, y el presbitero don Fernando Ramirez del Hospicio Salesiano de Cartago.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

La Hacienda del Abuelo

(Traducida del inglés por Joaquín Zaldívar)

En los días tranquilos de mi lejana infaucia, Cuando placeres santos el niño paladea, Era feliz gustando de aquella venturanza: De nieto con mi abuelo viví en la tibia aldea.

Reviven mis recuerdos: Las cabañas desiertas, Los canales, risueños, viejos troncos, los fosos, Las opimas cosechas de las vecinas huertas, Las manzanas triunfantes, los pinos sonorosos.

La arboleda dormida, los huevos jaspeados Del pavo real que anida cabe la antigua casa, El amante reclamo de idilios ignorados De la perdiz cumpliendo las leyes de su raza;

Balidos de corderos, las vacas mugidoras, Las chochas quejumbrosas de aquel bosque cercano; Las notas estridentes, agrestes, grunidoras Del jabali que busca las aguas del pantano.

Coronando a los olmos se mece suavemente, Cual si fuera piragua de una india americana, El pavo real lanzando su graznar estridente, Aspirando las auras de la tibia mañana.

Se me desgarra el alma, ruge en mí una tormenta Al resurgir paisajes de los tiempos ya idos: Ante el hogar ya frío mi corazón revienta: ¡Ya no escucho los himnos de los olmos floridos!

¡Las aves se esfumaron; no existen los canales; Los patriarcas del valle al sueño eterno fueron; Clavadas en el alma como agudos puñales Quedan esas visiones que en la sombra se hundieron!

10h huertos, vacas, trojes de los dominios míos, Heredad de mi abuelo, solar santificado, Cenizas de otros tiempos los edificios fríos, Puestas de sol gloriosas de un bien que me ha faltado!

¡No cantan ya en los olmos los regios pavos reales; Partió la golondrina mecida por el viento; No cantan ya las chochas entre los matorrales! Qué soledad de tumbas por todas partes siento!

A NUESTRAS JOVENES

moda inconveniente, quiero unir este pequeño grano de arena, el que unido al buen deseo que guardo en mi alma y el cariño que por nuestra juventud siento, deseo que los padres y esposos, se conviertan en celosos guardianes del recato y modestia de sus hilas y esposas.

No veis, queridas niñas, que vosotras sois como esas manzanas peras, que guardais en vuestra alma, el perfume de la inocencia y el candor de vuestras virtudes?

¿Qué diriais vosotras, si yo os presentara u n a manzana sin cáscara traída así del extranjero? La cáscara guarda el perfume v el sabor de la fruta. Así dique a tanto mal. sois vosotras con vuestro modo de vestir, el candor y la honestidad es la cáscara que guarda vuestra pureza.

Si faltan éstas, sois como la manzana, sin cáscara.

Abrid los ojos, padres de familia, no permitais

A lo mucho que se ha que esos seres tan caros a dicho, con respecto a la vuestra alma, sean por el inmodesto modo de vestir, la risa de los charlatanes. No hablemos del sinnúmero de pecados, de que sois responsables ante Dios, por esa maldita moda; pero sí digamos ¿Qué será de nuestras jóvenes en el por' venir?

> Tres grandes males o lepras pervierten nuestra sociedad, 1º el cine como escuela del mal, 2º los libros prohibidos, por inmorales o anticristianos, arrancan la inocencia y la fe. 30 La moda atrevida. Una joven, que desde sus primeros años se familiariza con estos tres enemigos, que virtudes puede ofrecer a un hombre, en su corazón?

Padres y esposos pongan

Greg. C. de Quesada

Al público

Gran Fábrica de Espejos y marcos de paspatů

de José Francisco Castille. Casas de la Cruz Roja, contiguo a la Pulpería Santa Clara, Barrio

Se ha restablecido el Servicio telegráfico en Nicaragua con las repúblicas vecinas

TELEGRAMA

Depositado en Managua 6 Julio de 1927.

Sr. Director Gral. de Telégrafos.

Me permito participar a usted que desde esta fecha ha quedado restablecido el servicio telegráfico con las Repúblicas de Honduras, el Salvador y Guatemala, aunque 'odavía algo deficiente por el estado de líneas, las que estamos reparando activamente.

> El Director Gral. Telégrafos, D. ENRIQUEZ

Santoral

Jueves 7.—Santos Fermín, obispo y mártir, Claudio, Odón y Sinforiano, mártires y santa Berta, mártir.

S. FERMIN, OBISPO Y MR.

San Fermín, obispo y mártir, fué natural de Pamplona, hijo de Firmo, uno de los senadores de aquella ciudad, y Eugenia, ambos idólatras. Oyendo predicar a Honesto el Evangelio del Señor, se prendaron tanto de él, que le suplicaron los instruyese en la santa fe, causa por la que toda la ciudad abrazó la religión cristiana. Honesto bautizó a Fermín, y le educó con tan rápidos progresos, que fué admitido en el clero, y a los diez y ocho años predicaba con admiración del pueblo. Pasó a Tolosa, bajo la dirección de aquel obispo, quien. admirado de sus virtudes, le ordenó de presbítero, y después le consagro obispo de Pamplona. Destruyó la idolatría en aquella ciudad, y pareciéndole aquel campo estrecho, pasó a Francia, donde convirtió millares de almas. Animado con sus conquistas pasó a Normandía, donde el presidente Valerio lo tuvo en rigurosa prisión, hasta que Sergio, sucesor de aquel, lo puso en libertad. Pasó a Amiens, donde el gobernador le hizo cortar la cabeza el día 25 de Septiembre del año 303.

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra. Lindas bufandas.

Heredia TIENDA BENAVIDES

El último va-Leche por trajo:-Leche condensada

Fresca Marca Nido

para EL AGUILA DE ORO - PUJOL HNOS. -TELEFONO 739 - TODO BARATO

Linoleum para saguanes. Alfombras, linoleum para pisos. Heredia, TIENDA BENAVIDES.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Notas de Oreamuno

de un accidente el señor Ramón Rivera Ramírez, vecino de Paso Ancho.

Encontrábase este señor en las Aguas de esta jurisdicción volteando un palo y dió la desgracia que al caer el árbol, él cayó y la ramazón lo alcanzó, golpeándolo fuertemente en la cintura, espalda y en una pierna.

Inmediatamente después del suceso fué trasladado al hospital, donde se le hacen las curaciones.

Ayer llovió un tan fuerte aguacero que los carriles aun los más amplios no fueron suficientes para contener la corriente que pa-

Las calles fueron inundadas y aun algunos solares.

Como dije en una crónica anterior, el municipio no se debiera descuidar en que los caños permanezcan aseados, sobre todo

El viernes pasado sué víctima ahora que estamos en pleno invierno y así de este modo las aguas encontrarán mejor corriente y habría menos daños.

> Conforme se había anunciado se llevó a cabo el turno-feria a beneficio de la escuela. A las 12 horas del domingo p. dió principio el festival con bastante animación. No sé el resultado de su producto, pero según creo, ha sido bueno.

> Yo me permito felicitar al personal organizador y en particular al Sr. Director del plantel por su buena idea.

Antier bajó a la tumba la señora Simona Redondo Portuguez,

Ayer a las 4 p. m. fué sepultada.

Paz a sus restos y a sus deudos nuestro más sentido pésame. Cronista

Julio 3 de 1927.

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Gran fábrica de mosaicoshidráulicos Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez

Adela v. de Jiménez e Hijos

San José, Costa Rica

CONTRATISTAS

CONSTRUCTORES

APARTADO 343 --- TELEFONO 277

Agente en Cartago, MANUEL FREER

COLCHAS

Blancas y de Colores

Diez Colones

CALIDAD INMEJORABLE

Robert

Oiga el diputado Padilla

El diputado Padilla, que es uno de esos enemigos sistemáticos de la Iglesia y clerófobo tanático y exaltado, [que no pierde ocasión, aun cuando no venga al caso, de zaherir el sentimiento religioso de la mayoría del pueblo que lo eligió, quiso poner una pica en Flandes al discutirse en el Congreso el proyecto de ley para comprar una casa para residencia del Obispado de Alajuela, pues leemos en «La Tribuna» del 6 las siguientes declaraciones atribuídas a Padilla:

«Refiere el caso de una viejecita que salía, en días pasados, de la Pagaduría protestando de alguna rebaja que se le hiciera a una pensión de treinta colones, en momentos que descendía, el Obispo de Alajuela, de su magnífico auto Fiat de quince mil colones; exclamando: jesas son las ingratas ironías de las cosas y de las situaciones!»

Ahora preguntamos al diputado Padilla: es el Sr. Obispo o el Congreso el culpable de lo que le ocurre a la viejita del cuento?

O es que el señor Padilla pretende hacer responsable al Sr. Obispo de Alajuela de las injusticias del Gobierno y del Congre-

Y en cuanto a lo del automóvil del Sr. Obispo, qué tiene de extraño que un Prelado se sirva de los medios modernos de locomoción?

En Costa Rica, que es un país muy democrático, el Sr. Presi- y de las situaciones!

Tiras de peluche para adornos

Heredia, TIENDA BENAVIDES

varios anchos.

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

dente y los Sres, ministros tienen automóviles más caros que el del Sr. Obispo.

Y el señor Padilla, que es liberal de hueso colorado, debe recordar que en Méjico y en Guatemala, por ejemplo, países tiranizados por el liberalismo desde hace muchos años, los presidentes, los ministros y todos sus corifeos, quienes se llaman «amigos y protectores de los pobres», son millonarios, viven en palacios y usan trenes, automóviles y coches muy lujosos, mientras el pueblo vive en la miseria.

El mismo señor Padilla es diputado, se sienta en una magnífica butaca en el Congreso y gana un magnífico sueldo. Por qué no se apresuró él a socorrer a la viejita?

Debe el señor diputado Padilla tener más respeto por el sentimiento religioso del pueblo de Costa Rica, pues debe tener en cuenta que él goza de una diputación en este país, gracias a nuestra libertad y a nuestras instituciones republicanas, cosa que a la reciproca, no podría obtener ningún costarricense digno, ni en Guatemala ni en ningún país tiranizado por el liberalismo, donde esos puestos no son el exponente del sufragio popular, sino el premio de la adulación y del servi-

Ah, sí, Sr. Padilla: esas son las ingratas ironías de las cosas

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa cli entela se mantenga satisfecha.

Esquina Noroeste Mercado-SAN JOSE

VICTOR MANUEL HIDALGO

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listis psra Norma-

Heredia, Tienda Benavides.

Pomada Lassar Cura toda clase de úlceras Dentodolor Infalible contra dolor de muelas Obleas Mágicas Maravillosas contra el trancazo Cápsulas Antipalúdicas Especialidad contra el paludismo Botica Vargas

El vestido nuevo

La señora de Bazougues se contemplaba embelesada al espejo, y su hermoso rostro resplandeoía de intenso júbilo.

Su vestido nuevo le quedaba maravillosamente bien. Era un vestido mny complicado, de última moda, con túnica, pliegues, galones, encajes y flores.

La señora de Bazougues había encargado especialmente ese vestido para asistir al sarao que ofrecía la condesa de Saint Palmyre, y que se realizaría esa misma noche. El sarao habría de ser todo un acontecimiento.

-¿No le encuentra ningún defecto, Marieta?

-No, señora. Este vestido le queda admirablemente. Creo que nunca ha tenido otro tan bonito. La aduladora eriada agregó:

-Creo que la señora de Malycorne le va a tener mucha envidia a la señora, esta noche, y también la señora baronesa Bourre ... ; Ah! Cuando se tiene el cuerpo de la señora, cualquier vestido queda bien....

La señora de Bazougues sonrió agradecida. Poseía, en verdad, todas las cualidades de la mujer hermosa. La empción que había sufrido en la nariz, y que tan seriamente la había preocupado, había desaparecido como por encanto. Su cutis tenía esa noche una tersura y suavidad excepcionales. Hasta los cabellos parecían estar de fiesta: jamás se habían mestrado tan ondeados y sedosos ni se encresparon nunca tan caprichosamente sobre el delicado cuello... La señora de Bazougues estaba

-¿Qué hora es, Marieta?....

sencillamente divina.

-Las siete, señora. Creo que el señor no tardará en llegar ... En ese momento llamaron a la

puerta. -Debe ser el señor que al salir

olvidó las llaves. No era el señor Bazougues. Era

un empleado de correos que traía

un telegrams. -dUn telegrama?.... Dame.... ¿Do quién puede ser?....Qué habrá pasado?-se preguntaba la señora

de Bazougues ajando entre sus manos el papel azul que no decidía a abrir Por último se decidió ... Leyó rápidamente y lanzó una exclama-

ción de disgusto.... -¡Ah! ¡Qué desgracia! = Qué pasa, señora?

-Mi tía de Tours, mi tía Lucía, que acaba de morir inesperadamente.

Marieta puso cara compungida. -¡Oh! ¡Qué desgracia para la señora!... La tía de la señora que era tan buena!

En realidad la señora de Bazouguers no experimentaba un dolor muy grande. Ella conocía apenas a esa tía que, por lo demás, tenía muy mal genio. Pero lo desesperante era que la muerte de la tía venía a coincidir con el sarao de los Saint Palmyre.

= Qué poca suerte! - murmaró desolada la sonora de Bazeugues. ¡Qué desgraciada soy!.....

Y se miró tristemente al espejo. Tenía que quitarse el hermoso vestide que le sentaba tan bien; vestiese de negre, guardar fastidioso luto. En lugar de lucirse y de flirtear en le de les Saint Palmyre, tenía ahora que encerrarse en su cuarto y hacer apresuradamente los preparativos del viaje a Teurs con su marido.

Y se desató en sollozos.....

- Qué lástima! - díjo Marieta. Oreame, señora, me da rabia pensar que la señora no podrá poner se ese vestido. Poco va a alegrarse la señora de Malycerny!

- Paciencia! ¿Qué quieres que haga, mi buena Marieta?-exclamó la señora de Bazougues lanzando un suspiro.

-Mire, señora, ¿Sabe qué haría yo en su lugar?....[Pues iria lo mismo a la fiestal

-¡Estás loca Marieta!.....

-No. Yo sabría arreglármelas, si estuviera en lugar de la señora. No le mostraria el telegrama al señor, por de prento. El señor y la señora se encontrariau a la vuelta con el telegrama. Porque la señora no vaya a la fiesta no va a resucitar la sefiera Lucia.

-Habria que volver a cerrar el telegrams, Marieta....Si se pudiera!

La señora de Bazougues vió que, en efecto, era fácil volver a cerrario.

Volvió a contemplarse al espejo. ¡Qué bien terminado estaba el vestido!....Sería una lástima....

- Eres an demonio; Maristalexclamó.—Me estás tentando!.... -Es que a mi me parece un

pecade no lucir ese vestide ... -Se me courre etra idea.

-A VOT

-Para que la gente no sospeche nada malo, yo iré a la fiesta a llevar el telegrama a la señora, euando el baile esté per terminar. Así todos verán que la señora no ha sido avisada antes de la muerto de su tia.

- Qué ingeniosa eres, Marieta! La señora de Busougues pensó en el emocionante efecto teatral que produciría el telegrama en el baile

Ella lanzaría un grito, derramaria algunas lágrimas....sus amigos acudirían a consolarla.... En seguida se hablaria de ella, y todos estarian obligados a convenir en que su vestido era espléndido...

Con una alegre sonrisa murmuró: -Lo que me acensejas es una mala acción. Jamas debiste indueirme a hacer esto. Pere, ¿qué remedio queda?

....Ya estoy vestida, lista. Bueno, iré!

-Me alegro, por usted, señoradijo Marieta. Pues de no hacerlo así, ese hermoso vestido quedaría inutilizado.

A las once de la noche cuando Marieta se disponía a salir para llevar el telegrama a su ama, llamaron a la puerta. Era un segundo telegrama que llegaba.

«Esto viene bien-pensó Maerita.-Casualmente, ye habia pegade mal el etro telegrams, al es-

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de Paris ENFERMEDADES DE LOS Ojos - Oídos Nariz y Garganta

HORAS DE OFICINA DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4 Contiguo TEATRO VARIEDADES

Suscribase a este diario

novias. Figurines varias clases.

Tienda Benavides, Heredia.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Pañolones blancos, surtido precios, bordados y encajes especiales para

Suscribase al "Correo Nacional"

ATENCION



MIMOSA

PAPEL ALEMAN EXCELENTE CALIDAD

DE VENTA EN LA

TELEFONOS:

rrarlo. Le llevo éste. Seguramente le vuelven a avisar, temiendo que el primer telegrama no haya llegado.»

Y encaminose como habían convenido, al baile de los Saint Palmyre. Entregó el telegrama.

La señora Bazouguez, excitadísima, abrió febrilmente el papel.
Creyendo, naturalmente, que era
el telegrama llegado per la tarde,
lo estrujó ecseguida, sin tomarse
la molestia de lecrlo. Y exclamó:

—¡Dios mio! ¡Qué desgracia! ¡es

horrible!....

Se deshizo en sollozos. La senora Saint Palmyre, la señora de Malycorne, la señora de Bourre la rodearon cariñosamente....

Qué pasaba? ¿Qué noticia acababa de recibir?

El señor de Bazougues, que estaba por sentarse a jugar al "bridge" acudió también.

Entonces, la señora de Bazougues, balbuceó entre dos sollozos:

=Mi tía, mi buena tía Lucía,
ha muerto....; Ahl ¡Qué desgracia!... Recibir una noticia así en
pleno baile.... Es espantoso!

-Pobrecita. ¡Qué dolor!! Mi buena amiga!-exclamaron todas sus compañeras.

La abrazaron, la acriciaron, le dieron a beber un poco de agua azucarada.

Como el fatal mensaje había caído al suelo, la señora de Saint Palmyre lo recogió. -¿Me permite enterarme, mi querida amiga, de esta horrible nueva? ¿Qué le mandan decir? ¿Qué detalles le dan?

-¡Ah, lea!-sollozó la señora de Bazougues. Yo ya no tengo fuer-

La señora de Saint Palmyre leyó el telegrama, que decía lo siguiente:

alarma, Simple sincope. Tia Lucia no ha muerto. No vengan. Fuera de peligros.

Aunque todavía no era la época de los calores y al París primavoral resplandecía con sus mil encantos, la señora de Bazougues halló pretexto para lograr de su marido la iniciación de la temporada veraniega que pasaban todos los años en hermoso «chalet» de la costa normada Quería alejarse inmediatamente de París y de sus crueles amigas, quienes, a raíz de la azorante gaffe del telegrama, zaheríanla constantemente con expresiones maliciosas y sonrisas irónicas.

Es más, la condesa de Saint Palmyre más mordaz y agresiva que las demás, la bautizó con un apodo que compendiaba todas las burlas. «La sobrina que no pudo matar a su tía».

Maurice Prax

Sección Deportiva

La partida del equipo nacional para el Perú

A principios del mes entrante habrá de salir para el Perú el grupo de nuestros futbolistas que como una embajada deportiva irán a contender en las arenas de Lima y otras ciudades de Sur América. La forma como irá integrado el equipo aun no es conocida y aunque se supone quienes serán los que formen el once, sin embargo habrá que esperar los entrenamientos para ver cuales de nuestros jugadores están en mejores condiciones para emprender una jira en la cual se juega nuestra reputación como futbolistas, pues sabido es de todos que en la América del Sur se juega admirablemente el futbol, mejor talvez aun que en los países europeos,

Alajuelense contra Juventua ei domingo en el Estadio

Un partido reñido se espera para el domingo próximo: Alajuelense contra Juventud, es un buen anuncio para la afición, pues aunque los componentes de esos onces no pertenezcan a la talla de las ases, sin embargo el conjunto de ambos cuadros armoniza bien, son rápidos en su juego y están casi integrados por elementos jóvenes.

Tenemos pues en perspectiva un match lucido que habrá de tener sino la emoción de un partido Libertad-Herediano, el interés que deban despertarnos los

partidos de nuestros nuevos equipos, que llenos de entusiasmo llegan a las arenas del deporte sin más credencial que su entusiasmo y sin más trofeos que el amor

(A cargo de PUGILISTA)

Notas Varias

al deporte noble y desinteresado.

En la zona del Atlántico está iloviendo torrencialmente. Por esa causa han ocurrido algunos derrumbes que han demorado un tanto el paso de los trenes.

Se celebrará el domingo una feria en la Escuela del Barrio Luján.

El Sr. Gobernador proyecta la reglamentación correspondiente a fin de aplicarla a los gremios de limpiabotas y expendedoreres de periódicos.

Un negro al pretender tomar el tren cuando este iba en marcha, sufrió un fuerte golpe en la cabeza. Fué conducido al Hospital.

Para hoy está anunciado el regreso al país, del exPresidente don Julio Acosta.

La renta de licores en lo que corresponde a las Juntas de Educación, alcanzó durante el primer semestre del presente año a \$\mathbb{C}\$18. 032.60.

La Oficina del Cable ha sido trasladada al local que ocupó la Joyería Ortíz, en la Calle Central,

Un regidor municipal puntarenense presentará al Ayuntamiento de ese puerto una moción para que se dé el nombre del Presidente Jiménez a una de las calles de la población.

Notas Sociales

BAUTIZO

El lunes pasado fué bautizada en la Iglesia de la Soledad la primogénita de los esposos don Guillermo Calvo y doña Julia Zeledón de Calvo.

Le fué impuesto el nombre de Lelia Virginia y fué apadrinada por don Walter Bolandi y la señorita E isa Calvo A.

PARA EL EXTERIOR

Preparan viaje para Cuba los jóvenes Juan y Ricardo Orfila L.

Ambos son estimados en nuestra sociedad. Les anticipamos nuestros deseos porque tengan u na feliz travesia.

PROXIMA COMIDA

Los amigos del joven don Claudio Gallardo Volio le obsequiarán una comida para despedirlo de sa soltería. La fiesta tendrá lugar en uno de los principales Hoteles de esta capital y a ella concurrirán los compañeros de Oficina y demás amigos del festejado.

> LA FIESTA DEL CLUB KATARINA

Los jovencitos del Club Katarina han dispuesto organizar un espléndido festival a fin de inaugurar la nueva directiva.

Todas las fiestas que estos jóvenes han organizado han tenido un éxito completo y ello se ha debido a la manera como han sabido hacer su organización,

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la ntigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona

Cocinas de hierro marca Irondale, que es marca iomejorable. Felpudos en baratillo.

Tienda Benavides. Heredia.

ESTAMOS LISTOS

EN LA

"LIBRERIA ESPAÑOLA" de María v. de Lines

Encuentra usted el más grande surtido de material,

textos y útiles para escuelas y escolares.

Gran diversidad de cuadernos en todo número

de hojas, clases inmejorables y precios

los más baratos.

EN ESTA CASA SE EDITAN LOS LIBROS

CATECISMO DE LA DOCTRINA CRISTIANA

LECTOR COSTARRICENSE Libros 1º, 2º y 3º

ARITMETICA DE NORIEGA

Antes de hacer sus compras visítenos y gozará

de los más grandes descuentos.

Librería Española de María v. de Lines

para atender todas las órdenes de

Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales Atención esmerada a nuestros clientes Ventas en condiciones ventajosas Háganos una visita y quedará complacido

SOLEGA V MOLINA

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos

150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA